

ALTERNATIVA DEMOCRÁTICA SINDICAL DE LAS AMÉRICAS



SINDICALISMO DE VALORES Y PRINCIPIOS

ADS APLAUDE RECONOCIMIENTO DE COLOMBIA A PALESTINA COMO ESTADO LIBRE, INDEPENDIENTE Y SOBERANO

Los 20 millones de trabajadores aglutinados en Alternativa Democrática Sindical de las Américas, DAS aplaudió la decisión del Gobierno de reconocer a Palestina como Estado libre, independiente y soberano y la calificó como una contribución a la solución del conflicto territorial que sostiene con su vecino Israel.

Colombia no podía seguir siendo ajena a la aspiración de cerca de 5 millones de palestinos a tener una patria soberana, derecho que ya había sido reconocido por 136 países, incluyendo al Vaticano, a la Unesco y a la Organización de Naciones Unidas que lo aceptó en 2012 como Estado observador no miembro con fronteras definidas.

El reconocimiento de Palestina como Estado por parte de Colombia es un ejemplo que deben seguir todos los países del mundo quienes no pueden seguir impasibles ante la guerra que se libra, en condiciones desiguales, por la posesión de la Franja de Gaza y la soberanía del pueblo palestino descendiente directo de los filisteos.

Igualmente, ADS hace un llamado a los miembros de la Comisión asesora de relaciones exteriores de Colombia, que acaba de ser convocada por el canciller Carlos Holmes Trujillo, a ratificar el reconocimiento a Palestina aprobado por el pasado gobierno. Esta nueva administración del presidente Iván Duque Márquez no puede ni debe ser indiferente ante la crisis humanitaria del pueblo palestino, advierte ADS.

Comité Ejecutivo

Julio Roberto Gómez Esguerra

Presidente

Nilton Souza Da Silva

Secretario General

Departamento de Información y Prensa

Bogotá, Colombia, 9 de agosto de 2018